

総社西小学校だより

楽しい行事いっぱいの2学期がスタート！

【2学期始業式での校長講話より】

おはようございます！今日は、皆さんが元気に登校して、夏休み中に大きな事故もなく、更にお友達が1人増えて全校128人で、第2学期の始業式ができることを大変うれしく思います。（中略）

今日は、校長先生の夏休みの思い出について少しお話をします。皆さん、パリオリンピックの体操競技で金メダル3つと銅メダル1つを獲得した岡慎之助選手を知っていますか？



校長先生は今年の夏、パリオリンピックをたくさん見ました。その中で最も夢中になったのが岡選手です。なぜなら、先生は岡選手をよく知っているからです。先生は、西小に赴任する前は岡山市の興除中学校というところにいました。実は岡選手もその中学校出身で、2年間一緒に過ごしました。彼が体操の全国大会に行くお世話をしたり、全国大会で優勝した時も一緒に岡山市長報告会にも行ったりしました。彼は、その頃から筋肉ムキムキでしたが、非常に小柄で謙虚でした。全国大会で優勝したのに、全く自慢しない生徒でした。その時も東京オリンピックは無理だけど、次のパリ大会には出場したいとだけ言ってました。出場するだけでもすごいことなのに、まさか金メダルを3つも獲得するなんて失礼ながらビックリです。オリンピック前に大怪我をしたにもかかわらず、諦めることなく不屈の精神で金メダルを手にしたのです。

校長先生は、目標を持つ大切さ、そして諦めることなく「やりぬく心」が大切なんだと思いました。皆さんにも目標を持って諦めずに、やりぬいてほしいと願っています。諦めなければ、夢は必ずかないます。ちなみに、9月の品格目標は「やりぬく心」です。何でもいいですからひとつだけ諦めることなく、やりぬいてみましょう。少し難しかったかもしれませんが、校長先生がこの夏一番心に残ったお話でした。まだまだ、暑い日が続きます。2学期は、たくさんの学校行事もあります。熱中症の予防をしっかりと、元気に笑顔で2学期を乗り切りましょう。

「そうじゃ教育大綱」

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



9月の品格教育の目標は「やりぬく心」です。

目標に向かって、諦めずに粘り強く努力することで、苦手だったことが得意になったり、できなかったことができるようになったりして、それが自信となり、もっと頑張ろうという心が育ってきます。どんなことでも最後までやりぬく強い心をもって、学校でも家庭でも頑張りましょう！

自分ですると決めたことを最後までやりぬいていますか？

- ・あきらめないで、何度でも挑戦します。
- ・自分の目標に向かって努力し続けます。

総社市教育委員会

令和6年度 第3回PTA奉仕作業 大変ありがとうございました

9月7日（土）残暑の厳しいなか、第3回PTA奉仕作業で多くの方々に参加して頂き、ありがとうございました。また、地域の皆さまにもご協力頂き、大変お世話になりました。おかげさまで、運動場や中庭が、とてもスッキリしました。これで子どもたちも教職員も、気持ちよく合同運動会の練習ができそうです。第4回は、運動会の前週の10月12日（土）となります。本年度最後となりますので、こちら合わせて、よろしく願いいたします。



避難訓練（不審者）を実施！



9月11日（水）に、総社警察署のスクール・サポーターの方にご来校いただいて、不審者対応の避難訓練を実施しました。訓練の最後に登下校での子ども

たちの「元気なあいさつ」と、「いか・の・お・す・し」のお話をしていただきました。保護者・地域の皆さまも、登下校の見守りに、ご協力をよろしくお願いいたします。

参観日 お世話になりました



9月13日（金）には大変お忙しい中、授業参観・学級懇談にご出席いただき、誠にありがとうございました。子どもたちの元気な姿や成長した姿が、ご覧

いただけたのではないかと感じております。また、第2回PTA運営委員会・理事会に出席くださった皆さま、ありがとうございました。大変お世話になりました。